
≪平成22年第３回大空町議会定例会 一般質問通告内容集約書≫ 

 

 

【４名８件】               〔平成22年９月９日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質 問 者 質  問  事  項 頁

９月16日 

(木曜日) 

１ 中 堀 君 子 議員 

１．子宮頸がんの予防について 

２．女満別空港の駐車時間について  

１

２ 齋  藤 宏  司 議員 １．教育行政について ２

３ 品 田 好 博 議員 

１．指定管理者制度導入による成果と課題・

ひまわり温泉とパークゴルフ場の施設に

ついて 

２．特定健診の受診率アップの方策について

３

４ 松 田 信 行 議員 

１．農業者戸別所得補償制度について  

２．農業基盤整備について 

３．大空町組織機構改革について 

４ 

※一般質問は、「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 

※傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切り下さるようご協力をお願いします。 

※何かご不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆一般質問者：【議席番号２番 中 堀 君 子 議員】 

順 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１ １．子宮頸がんの予防について ① 予防のためのワクチンと検診に対し

て、町として助成するお考えはありま

すか。 

 

 

 

 

 

 

② 対象者はどの位(人数)おりますか。 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

２．女満別空港の駐車時間につ

 いて 

① ３０分迄無料では中途半端です。１時

間迄としてはいかがですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 
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◆一般質問者：【議席番号５番 齋 藤 宏 司 議員】 

順 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

２ １．教育行政について ① 少人数学級への取り組みについて 

・ 文部科学省は、2011年度からの｢新た

 な教職員定数改善計画｣を発表し、公立 

 小中学校できめ細かな指導等を行うた 

 め、１学級当たりの児童生徒数の上限に

 ついて３０年振りに見直し、現行の４０

 人学級から、３０人、３５人学級へ段階

 的に引き下げる方針が示されたが、本町

 における少人数学級化に対する考えを 

 伺いたい。 

 

 

 

② 学力テストについて 

・ 今回実施された｢全国学力テスト｣は、

 従来までの方法と違い、約３割の学級を

 対象とした抽出する方式に変更された 

 が、新聞等の結果報道を見ると、北海道

 は今までの傾向と同様に、全国最下位又

 は最下位から２番目となっている状況 

 である。全国学力テストに対する本町の

 状況と今後の課題等について伺いたい。

 

 

 

③ デジタル教科書について 

・ 総務省は、2015年度までにパソコン

 など情報画信機器を使った電子教材｢デ

 ジタル教科書｣を利用できるようにする

 方針を発表した。映像や音声などを駆使

 した、きめ細かな授業ができる反面、整

 備予算等のコストなどが課題というこ 

 とであるが、本町としてどのように把握

 し、今後の対応とする予定なのか伺いた

 い。 

 

 

町  長 

及び 

教 育 長 
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◆一般質問者：【議席番号１番 品 田 好 博 議員】 

順 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

３ １．指定管理者制度導入による

成果と課題 ・ひまわり温泉と

パークゴルフ場の施設につい

て 

① 売上高の推移からみる業績は。 

 

 

 

② サービスの向上が認められているか。

 

 

 

③ 利用者の評価は良好か。 

 

 

 

④ 指定管理者との間で成果と課題等、問

題解決に向けてどの様な取り組みをし

ているか。 

 

 

 

町  長 

２．特定健診の受診率アップの

方策について 

① 総体受診率と年代別受診率は。 

 

 

 

② 他町村との料金体系の差は。 

 

 

 

③ 健診結果のフォローとその成果は。 

 

 

 

④ 受診率アップの方策へのアプローチは。

 

 

 

町  長 
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◆一般質問者：【議席番号４番 松 田 信 行 議員】 

順 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

4 

 

１．農業者戸別所得補償制度に

ついて 

① 農業者戸別所得補償制度の本格実施

にむけての概要と現行制度との比較及

び今後の本町農業への影響と行政の対

応について。 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

２．農業基盤整備について ② 大空町において、現在実施、要望され

  ている基盤整備事業の進捗状況と今後 

  の行政としての対応について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

３．大空町組織機構改革について ① 大課制及びグループ制の取り組み詳  

  細と住民サービスとの整合性と評価及

び提示について。 

 

 

 

② 人財育成に対して町長の考え方と取

り組みについて。 

 

 

 

町  長 
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